Protokoll Generalversammlung Triamt vom 7. Februar 2014

Ort: Restaurant Löwen, Langnau am Albis Zeit: 19.30Uhr

1. Begrüssung

Evelyne König begrüsst die Mitglieder.

2. Appell

Der Appell ergibt 33 Anwesende.

3. Wahl eines Stimmenzählers

Als Stimmenzähler wird Peter Portmann mit Akklamation gewählt.

4. Protokoll der GV vom 1. 2. 2013

Das Protokoll der letzten GV wird einstimmig verabschiedet und verdankt.

5. Jahresrechnung 2013

Evelyne erklärt die unglückliche Situation betreffend der Weindegustation und die daraus folgenden hohen Kosten (CHF 775.00) für den Klub. Markus Andres ist damit nicht einverstanden und möchte, dass die Kosten von Bernhard Schneider, dem Organisator der Weindegu getragen wird. Es ist aber niemand für diese Idee und somit schliesst die Jahresrechnung 2013 bei einem Aufwand von 8264 CHF mit einem Fehlbetrag von 848 CHF. Das Vereinsvermögen sinkt entsprechend auf 5515.05 CHF. Jahresrechnung wird mit einer Gegenstimme angenommen.

6. Mutationen

Mit Applaus werden folgende Neumitglieder in globo aufgenommen:

- · Tomaschett Bianca
- Kamp Sebastian
- Duc Astrid
- Volland Steffi
- Schuler Mirjam
- Christen Silvan
- Kessler Timo

Austritte:

Müller Thomas Strebel Roger Tschopp Raphael Thommen Alain Bickel Christoph Metz Fabienne

Insgesamt zählen wir nun 92 Mitglieder plus 2 Passivmitglieder.

7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2014

Der Mitgliederbeiträge werden bei 80 CHF für Verdienende / 45 CHF für Nichtverdienende belassen (inkl. Beitrag von 10 CHF an Tri Swiss).

8. Jahresbericht der Präsidentin

Im 2013 gab es Veränderungen, die zu manchmal hitzigen Diskussionen führten. Evelyne erklärt die Situation mit den 2 Vereinen (Klub Coach und Triamt) und die verschiedenen Ausrichtungen, die sich gut ergänzen. Der Verein Team Coach

positioniert sich ganz klar als Club für leistungsorientierte Athleten, damit verfolgt er ein anderes Ziel als der Triamt. Wir stehen ganz klar für die in den Statuten unter Art. 3 aufgeschriebenen Punkte:

- 1. Die Förderung der Ausübung und Verbreitung des Triathlonsportes
- 2. Die Pflege von Kameradschaft und Geselligkeit

Der Triamt lebt mit und von den Mitgliedern. Leider war es im 2013 schwierig, Mitglieder zum Mitgestalten des Vereinslebens zu motivieren. Der Ausblick im 2014 sieht da sehr viel besser aus, es ist einiges geplant.

Evelyne macht einen Aufruf um jemand zu finden, der die Homepage aktuell hält. Markus Fehr wird einstimmig und mit Applaus gewählt.

Desweiteren suchen wir Personen, welche einige Trainings neben unseren wöchentlichen Einheiten organisieren möchten:

- Radausfahrten
- Bikeweekend
- Wechseltrainings od. ähnliches
- Sonntagmorgen Longjoggs usw.

Wir hatten auch schöne Momente im Jahr 2013, zum Beispiel unser Jubiläum kombiniert mit dem Chrüz und Quer. Evelyne dankt allen Beteiligten, die hier tatkräftig mitgeholfen haben. Auch das Bikeweekend in Davos war ein Erfolg.

Evelyne gratuliert allen Mitgliedern, die an Wettkämpfen mitgemacht haben und insgesammt tolle Resultate erzielt haben. Markus Fehr hat eine Fotoshow mit den Fotos, die Hobby- und Profifotograf(in- n)en des Triamt im Lauf des Jahres geschossen haben, zusammengestellt, die mit Applaus verdankt wird.

Kurt Müller erzählt ein wenig über die Idee des Team Coach. Er sieht sich nicht als Konkurrenz, sondern als Zusatz für Leute die sportlich ambitioniert sind. Dani Keller gibt noch ein wenig mehr, detaillierte Infos über das Team Coach.

9. Wahlen

Einstimmig wieder gewählt werden Evelyne Jenni als Präsidentin sowie Petra Inauen, Francesco Maggitti, Hugo Pfister als Vorstandmitglieder. Bernhard verabschiedet sich nach 14 Jahren Tätigkeit im Vorstand. Katja hat sich zur Wahl gestellt und wird einstimmig gewählt. Jürg Stettler wird als Revisor bestätigt.

10. Präsentation des Jahresprogramms 2014

Hugo Pfister präsentiert das Jahresprogramm.

Dieses Jahr können wir dank hilfsbereiten Mitgliedern so einiges anbieten:

Im Frühjahr bietet Oli Fischer gleich 2 Nachmittage an, erstes kann man lernen sein Fahrrad selbstständig fit für die nächste Saison zu machen und wie man sich mit dem MTB sicher in jedem Gelände fortbewegt.

Eva Schwank wird uns an einem Infoabend alles erzählen, was wir schon immer mal wissen wollten über Ernährung; im speziellen rund um den Sport.

Auch dieses Jahr im Juli wird ein 1-tägiges Chrüz und Quer mit anschliessendem Grillieren stattfinden rund um den Türlersee stattfinden.

Das MTB-Weekend wird von Stefan und Nicole Duttweiler organisiert und wird im September in Flims durchgeführt.

10.- 11. Januar 2015 dann das altbewährte Langlaufweekend.

11. Budget 2014

Das Budget ergibt ein Plus von 755.00 CHF für das Jahr 2014. Das Budget wird einstimmig angenommen.

12. Ehrungen und Dank

Evelyne König dankt folgenden Mitgliedern für besondere Leistungen: Sacha, Sandra und Katja für die Organisation des Jubiläums • Armin und Marianne für ihre Arbeit als ausserordentlich aktive und qualifizierte Schiedsrichter • Thomas Baumgartner und Peter Portmann das für das MTB-Weekend • Markus Fehr für die Fotoshow • Dani Keller für die Organisation des Trainingslagers Fuerteventura, seine Spinning-Trainings und Kleidersponsoring • Oli Fischer für die Leitung des Lauftrainings, wenn Hugo ausfällt sowie den Velo-Flick Kurs und den MTB Technik Kurs • Jürg Stettler für die Revision, sowie den KollegInnen des Vorstands. Bernhard wird bedankt.

13. Verschiedenes

Um 20:30 Uhr schliesst Evelyne die GV und leitet zum Nachtessen über. Nächste GV: 6. Februar 2015.

Die Protokollführerin Katja Schmid